

Pressemitteilung vom 13.03.2024:

AfD Ostalb: Erstmals treten wir zur Gemeinderatswahl in Oberkochen an!

Das lange Warten hat ein Ende, die Bürger können nun endlich die AfD bei der anstehenden Gemeinderatswahl in Oberkochen wählen. Bei starker Unterstützung der Wählerschaft kann die AfD in den Gemeinderat einziehen, um somit die Interessen unserer Wähler in den kommenden 5 Jahren gebührend zu vertreten.

Im Zuge der Aufstellungsversammlung wurde die Kreisvorsitzende der AfD Ostalb und Fraktionsvorsitzende im Kreistag **Susanne Mützel** auf Listenplatz 1 und somit zur Spitzenkandidatin gewählt. Die Oberkochenerin freut sich, dass die AfD im Ostalbkreis auch in den Kommunen immer stärker vertreten sein wird:

„Die AfD ist immer noch eine junge Partei und baut von Wahl zu Wahl ihr Potenzial aus. Wir sind schon seit geraumer Zeit Volkspartei, mit starken Umfrageergebnissen in Ost- wie auch Westdeutschland. Es ist somit eine logische Konsequenz, dass die AfD in immer mehr Kommunen in die Stadt- und Gemeinderäte einzieht und die Interessen der Bürger vertritt. Dieser Umstand wird auch immer notwendiger mit Hinblick auf die überbordende Überforderung der Städte und Kommunen, wie z.B. die stetig wachsenden Flüchtlingszahlen. Mein Herz schlägt für Oberkochen und ich möchte mit meiner Kandidatur für den Gemeinderat all diejenigen repräsentieren, die genauso fühlen.“